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梅田朋嗣会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
特定非営利活動法人
ハンガー・フリー・ワールド開発事業部
ウガンダ支部担当　吉田千代子さん　　　
名古屋RC　平松潤一郎さん
名古屋RC　水野忠さん
名古屋東RC　森上道康さん
一宮中央RC　長谷川正己さん
あまRC　酒井和雄さん

会長挨拶

第1456回例会

　５月は環境安全週間です。ガバナー月信の
５月号に地区環境保全委員会鈴木元弘委員
長の「環境保全週間によせて」のタイトルで掲
載されておりますので、是非お読み下さい。
　4月18日（日）は、2010年～2011年度の
ための地区協議会がホテル日航豊橋で約
1500名の出席者の元、開催されました。当ク
ラブからも田中隆義次年度会長はじめ19名の方に出席していた
だきありがとうございました。また、当日大澤輝秀ガバナーが、今
年度識IT率を取りいれたクラブにガバナー賞を出すと言うことで
したので当クラブも申請をした結果、見事受賞することができま
した。他にも15クラブがガバナー賞を獲得しておりました。会員の
皆様に感謝申し上げる次第であります。私は、識IT化は大事なこ
とだと思いますが、追記としてこのようなことを申請書に記載しま
した。それは、「実は私もパソコンを始めて未だ今年で6年生、会社
に息子2人が勤務しておりますが、最初のころは毎日息子たちに
叱られながら習っておりました。家に帰って娘に聞くと優しく教え
てくれます。娘は良いものです。会社の今月の会議ではペーパーレ
スを出来る限りするように決定しました。最初のころはそうではな
かった私も、今ではパソコン無しでは仕事が出来ない状態となり
喜んでよいのか悲しんでよいのか迷うところです。何故かと言え
ば、人はやはりふれあいを持ってこそ人であると考えます。従って、
私の会社でもIT化の推進を今後は発展させていくわけですが、
ロータリーも会社も『人と人との人情』が欠けることのないIT化推
進をしていきたいと考えております。」
　次に、皆様には既にお伝えしてありますが、2011～2012年度
の髙須会長年度に地区大会のホストを当クラブが担当します。開
催日は2011年11月19日(土)、20日(日)に決定しております。こ
の地区大会を成功させるため、4月17日(土)、18日(日)に地区大
会実行委員長の髙村さん、田中副会長、大島さん、遠山さん、髙須

増田盛英会長

会員67名　出席50名  （出席計算人数51名）

出席率　86.2％ 4月22日は補填により 96.4％

出席報告 八木沢幹夫出席委員

幹事報告
本日13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて第
11回理事会を開催致します。
次週5月13日(木)13時40分よりヒルトン名古屋4階「竹園の
間」において新旧クラブアッセンブリー・新旧理事会を開催致
します。

・

・

髙木　勝幹事

青少年育成基金寄付ご協力者
伊藤　　豪さん　近藤　茂弘さん　増田　盛英さん
長瀬憲八郎さん　落合　　諭さん　大島　浩嗣さん
関谷　俊征さん　鈴木　淑久さん　遠山　堯郎さん
内田　久利さん　渡辺喜代彦さん
岩本　成郎さん　近藤　茂弘さん　増田　盛英さん
野崎　洋二さん　大蔵　康雄さん　鈴木　淑久さん
髙木　　勝さん　髙村　博三さん　髙須　洋志さん
内田　久利さん　渡辺喜代彦さん

髙村　博三さん　長瀬憲八郎さん　春日　良平さん
加納　　裕さん　佐藤　一郎さん　堀　　慎治さん

（3月）

（4月）

長瀬憲八郎新世代副委員長

5月誕生日おめでとう

さん、馬場さんにRI第2700地区の地区大会に出席していただき
ました。ご存知のようにRI第2700地区は国内友好ロータリーク
ラブである福岡西ＲＣが所属する地区です。地区大会に向けて完
全に動き出していることをご理解いただけるとありがたいと思って
おります。
　また、4月19日（月）に福岡西RCへ訪問してまいりました。田中
政雄副会長、髙村長期ビジョン委員長、大島パスト会長、加納副
幹事と私の５名で出席して参りました。何故この時期に訪問した
かと言いますと、当クラブの例会進行は卓話の時間が通常13時
から13時30分までですが、食事の最後のデザート、コーヒーに
時間が無く卓話者に召し上がって頂けないことが度々ありまし
た。時として卓話開始が13時05分になってしまうこともありま
す。何か良い案はないかと長期ビジョン委員会で模索していると
ころでありました。福岡西RCは以前より、食事を12時15分から
始め、12時30分になると会長が座ったまま点鐘をします。各テー
ブルには、テーブルマスターが居て来訪者を紹介したりし、その
テーブルのマスターとして仕切ります。そのグループは3ヶ月ごと
に交代をして、又新しい次のグループが出来、その繰り返しとなり
ます。食事の時間を早くからする為、卓話は13時から始めること
が出来ます。もちろん福岡西RCが全てではありませんが、良いと
ころを見習い今後に役立てたいと考えます。
　挨拶を終わります。ありがとうございました。
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■次週の行事　5月20日(木)　創立30周年記念式典　

15時30分より「名古屋瑞穂RC会員記念撮影」を行いますので会員
の皆さまは15時にお集まりください。
※

■今週の卓話   5月13日(木)　
例会のご案内

「良い学校」に必要なもの

卓話講師
テ ー マ

弁護士　纐纈和義さん
司法改革と弁護士会崩壊の危機
：
：

卓話講師

テ ー マ

三菱レイヨンクリンスイ（株）
代表取締役社長　芝塚全功
人工炭酸温泉

：

：

時 間
テ ー マ

17:00～20:30
ヒルトン名古屋5階
「銀扇の間」「金扇の間」

：
：

■次々週卓話   5月27日(木)

委員会・同好会報告

①5月25日に開催される名古屋姉妹友好都市協会の総会の案
内がきております。ご出席希望の方は事務局までお申し出ください。
②6月22日にオーストラリア料理講座が開かれます。参加ご希望
の方は事務局までお申し出ください。
③愛知トリエンナーレ2010の前売り券を販売しております。

ニコボックス 八木沢幹夫ニコボックス委員
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一宮中央RC　長谷川正己さん

増田　盛英さん

野崎　洋二さん

松井　善則さん
岩田　吉廣さん

遠山　堯郎さん
小串　和夫さん

本多　清治さん
宗宮　信賢さん
大島　浩嗣さん

髙須　洋志さん

田中　隆義さん
内田　久利さん

関谷　俊征さん

稲葉　　徹さん
堀　　慎治さん
岩本　成郎さん

長瀬憲八郎さん

髙村　博三さん

落合　　諭さん

伊藤　　豪さん

2011～2012年地区幹事の長谷川です。地区大会のホストをお
引き受けいただきありがとうございます。今後ともよろしくお願い
します。
5月1日長男が35歳でやっと結婚しました。多くの皆さまのご厚情
に感謝申し上げます。又、今日ハンガーフリーワールドの吉田さん
をお迎えしました。
①昨日宮﨑さんにお世話になりました。今後共よろしくお願い致
します。
②本日ハンガーフリーワールドの吉田さんを東京からお迎えして。

忙しい連休でした。夏野菜の植え付けも終わりました。（きゅうり、
なす、ピーマン、すいか、うり、トマト等々です）
欠席が続きました。
増田会長、稲葉さん、天野さんにお世話になりました。又、今日午
前中に関谷さんにお世話になりました。
例会欠席が続き申し訳ありません。
いよいよ創立30周年記念式典が近づきました。皆さまのご協力を
よろしくお願いします。
お久しぶりです。
4月28日 本多さんに大変お世話になりました。
連休中、フジテレビ製作の連続ドラマ「のだめカンタービレ」を観
て過ごしました。若い世代のクラシック音楽への関心を呼び起こ
した作品として評価の高い番組です。一度ご覧下さい。

本日の卓話をハンガーフリーワールドの吉田さんにお願いしてあ
ります。よろしくお願いします。
宗宮先生と今年初めてお会い出来ました。
先月4月28日は結婚記念日でした。25周年銀婚式です。50周年
目指して頑張ります。
5月4日は結婚記念日でした。とりたてて何もなく終わりました。

5月は結婚記念日と私の誕生月です。
5月は結婚記念と家内の誕生月です。
5月3日は私の誕生日でした。5月29日は結婚記念日です。

5月1日は75回目の誕生日でした。4分の3世紀生きたことになり
ます。あと4分の1はとても無理ですねー。
妻の誕生日にはすばらしいお花をお送り頂き有難うございました。

4月28日は家内の誕生日でした。カワイイコチョウランを有難うご
ざいました。

国際奉仕委員会：堀　慎治委員長

　6月8日(火)に地区ロータリー研究会が開催されます。希望の方は
事務局へお申し出ください。

地区出向者：天野正明地区クラブ奉仕委員

　R情報マニュアルの改訂版が出ました。内容につきましてはメール
ボックスに入れてあります。ご一読ください。

加納　裕副幹事

　今週のウィークリーは校正が間に合いませんでしたので来週配布
させていただきます。また、中部経済新聞の「私とロータリー」という

クラブ広報委員会：岩崎道夫委員長

　今回は、皆さまのご寄付により設立されたウ
ガンダの小学校の現状、そしてこの学校をさら
に良くするために必要なものは何かということ
についてお話させていただきます。
　ウガンダの場合、日本の学校では当たり前の
ものが当たり前ではありません。まず必要なも
のは雨風にさらされずに授業が受けられる校

舎と男女別の衛生的なトイレです。トイレは思春期の女の子に
とっては切実な問題であり、それが原因で学校を中退してしまう
ことも途上国においては珍しくありません。また以前は汚い水に
よってお腹をこわす生徒もいましたが、現在は名古屋瑞穂RCか
らの寄付で掘られた井戸を使うようになりそのようなことは減り
ました。給食制度も普及してきました。そして今回創立30周年記
念事業として教科書や簡易印刷機を寄付していただきましたし屋
根にはソーラーパネルを設置し教室に明かりが灯るようになりま
した。また地域の方の支援も忘れてはいけません。この学校が
建っている土地はこの土地を所有する方が地域の将来のために
ということで無償で寄付してくだったものですし、学校の建設も地
域の方に大変ご協力いただきました。学校ができて5年が経過し、
生徒数は50人から400人に増加しました。この地域で一番良い
学校ということで遠方から通ってくる人もいます。
　さて、この学校をもっと良くするためには何が必要でしょうか。
それは良い先生です。今の状況で質の高い先生を確保するのは
難しいことです。宿舎がないため、先生たちは2～3キロ離れた大
きな村に下宿し毎日その距離を歩いて通勤します。近くに教員の
宿舎があれば先生たちは授業の準備をしたりテストの採点をす
ることができます。また休講も少なくなり生徒のレベルアップにも
つながります。
　皆さんご存知の通り、日本がこれだけ高度成長できたのは教育
に力をいれてきたおかげです。名古屋瑞穂RCのように教育への
支援をしていただくことはウガンダの発展にとって大きな貢献と
なっております。私どもも必要な情報を提供いたしますので是非
強力にプッシュしていただければと思います。
　このようにハンガーフリーワールドでは皆さんのご支援を受け、
できるだけ地域の方たちが自立していただけるような活動を続け
ております。今後ともご協力お願い致します。

卓話 特定非営利活動法人 ハンガー・フリー・ワールド開発事業部
ウガンダ支部担当　吉田千代子さん

コラムの欄にロータリーページを作っていただいておりますので是
非ご寄稿ください。
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